柳津小学校だより

鳴神山



2018, 9, 4 No, 10 柳津町立 柳津小学校長



めざせ自己ベスト!めざせ自分超え!校内水泳記録会!!

31日(金)に実施いたしました校内水泳記録会では、お忙しい中、たくさんの保護者の皆様にご来場いただき、温かいご声援をいただきましてありがとうございました。自己ベスト、自分超えを目指して、精一杯力泳する子どもたちは、6月のプール開きの時と比べて、著しい成長が感じられました。改めて、子どもたちの素晴らしさに感心させられました。

1番長い2学期、様々な分野で子どもたちが、更に一段と成長してくれるものと期待しています。これからの子どもたちの活躍を楽しみにしていてください。





<u> 資源回収ありがとうございました!</u>

9月1日(土)に行われました環境エコ活動(資源回収)では、本部役員、生活委員会の皆様には、悪天候の中、回収の補助活動を行っていただきました。また保護者の皆様におかれましても、回収資源の運搬にご協力いただきました。子どもたちの教育活動に役立たせていただきます。本当にありがとうございました。



鼓笛の演奏 頑張りました!~町民運動会~

2日に行われました町民運動会において、本校の鼓笛隊 $(3 \sim 6$ 年児童) が入場行進を先導しました。ご覧いただけましたでしょうか。

今月は、14日(金)に交通安全鼓笛パレードが予定されています。当日は10:00~11:20の時間に、会津柳津駅から柳津町役場まで、全校生が心を一つに、交通安全



を願い、一生懸命に演奏いたします。お時間がありましたら、ぜひ沿道にてご声援ください。

始業式の話より~かしこく~

1学期の全校朝の会で、「教室は間違うところだ」の詩を読みました。覚えていますか?「教室はまちがうところだ。みんなどしどし手を挙げて、間違った意見を言おうじゃないか。間違った答えを言おうじゃないか。・・・間違いだらけのぼくらの教室。おそれちゃいけない。笑っちゃいけない。安心して手を挙げろや。安心して間違えろや。」こんな詩でした。ぜひ一人ひとりが、授業中に、思いっきり考えて、悩んで、自分の考えを進んで発表して、友だちの考えをよく聞いて、友だちの考えからまた考えて、悩んで、発表して、よく聞いて、そんな教室をどの学年も作ってください。教室はみなさん一人ひとりが主役です。主役として、自分から進んで学習に取り組んでください。

こんな話を始業式でしました。 2 学期は学習においても子どもたちが大きく成長する時期です。町より「赤ベこプラン」が配付されましたが、家庭学習の部分において、子どもたちをサポート・声かけ・学習の確認などしていただければ大変ありがたいです。子どもたちが将来大きく羽ばたいていくために、小学校段階できちんとした学習習慣を身に付けさせたいと思いますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

お知らせとお願い!

- ① **〔6日 (木)〕**は**フリー参観と祖父母給食試食会**が予定されております。お気をつけてご来校ください。なお**駐車場は、校庭改修工事の関係上、中学校前をご利用ください。**
- ② 校庭改修工事がまだまだ続いております。送迎をなさる場合は、工事車両等に 充分お気をつけください。また学校での運動不足解消の観点から、引き続き徒 歩通学のご協力、並びにご家庭において、親子で身体を動かす体験の充実にも ご配慮いただけると大変ありがたいです。